
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんにちは。
まず、本日のお客様を紹介いたします。
茅ヶ崎ロータリークラブの中山冨貴子様、中山様は地
区に於いて平和フェロー・奨学金委員長としてもご活躍さ
れています。今日は楽しんでいってください。
次に先日のガバナー公式
訪問時に久保田ガバナーより
新会員にバッジの贈呈を予
定していまして、そのバッジ
を預かっていますので今日
お渡ししたいと思います。奥
本会員、前へお願いします。
ガバナーより、「ご活躍を祈念します。頑張って下さい。」
とのことでした。
続いて、幹事報告ですが、幹事はもう少し時間がかか
りそうだとのことです。
さて、皆さん『愛の不時着』ってご存じですか？何人か
いらっしゃいますね。これは韓国のテレビドラマで放送さ
れ日本ではネットフリックスで配信されています。ヒョンビ
ンという俳優と、ソンイェジンという女優が主演して、今
年の春先から話題となっています。ヒロインがパラグライ
ダーで北朝鮮へ不時着することから始まるラブコメディー

なんですが、北朝鮮国内の描写がどうなんだろうとか、あっ
ちに行ったりこっちに行ったりドキドキの展開なんです。
私は、これをカミさんと子供たちと一日一話ずつ見てまし
て、とても良いコロナ下での家族コミュニケーションとなっ
ていました。
また、私はランニングや運動する時に音楽を聴きなが
らするんですが、これはアマゾンプライムというので聞い
ています。私たちが若い頃は自分の好きな音楽をカッセッ
トテープに取って聞いたものですが、このアマゾンプライ
ムならばベストソングが聞けるので大変楽しいです。
この、ネットフリックス、アマゾンプライム、はサブス
クと言われる業態です。『サブスクリプション』の略で、元々
は雑誌、書籍の予約販売、年間購読販売のことを指して
いましたが、パソコンソフトウェアの利用形態、販売形態
として浸透してきました。現在ではネット上の動画、音楽
配信や飲食、英会話など様々な業態があるようです。
飲食はデリバリーのランチや、おやつの定期置き配な
どが都心では流行っているそうです。
スマホの普及とコロナ禍での時流に乗り凄く伸長してい
る業態ですが、要因はいくつかあります。まず、好きな時
に好きな場所で始められて辞められること。何々放題によ
るコスパ感。様々なソフトの最新版が利用できる。等々
でしょうか。デメリットももちろんあります。手軽なので、
いつの間にか増えていって固定費が多くなってしまったり
します。
新しい業態や、事業が増えてきています。コロナ禍で
は生活の新様式と言われていますが、これらを使って楽
しく生活を生み出したいと思います。
以上、会長の時間を終わります。

幹事報告	 代行幹事   鈴 木 　 敦

◆	国際ロータリー第2780地区から
●	「インドからの緊急国際支援要請に対するご協力のお

願い」が届いております。

◆ 次回予告 ◆　第1292回　10月14日（水） 12：30　移動例会（コスモス例会）
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点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
ロータリーソング 「四つのテスト」
ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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●	「来年6月に開催される2021年台北国際大会での分

科会について」のメールが届いております。
●	「地区資金会計報告書」が届いております。

◆	例会変更のお知らせ

●	寒川ロータリークラブ
10月18日（日）→	休会
	 （地区大会への出席者が限定されるため）
11月 ２日（月）→	休会（祝日週）

●	大和中ロータリークラブ
 ９月24日（木）→	取止め例会
10月 ８日（木）→	取止め例会
10月15日（木）→	通常例会に変更
10月22日（木）→	通常例会に変更
※メイクは12時30分～14時で受け付けております。

■出席委員会	 加 藤 良隆   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

9/9 1288 24 24 17 70.83％ 1 75.0％ 0 75.0％

9/16 1289 24 24 17 70.83％ 0 70.83％

9/30 1290 24 24 16 66.66％

■奉仕活動委員会	 中村 真一郎   会 員

■親睦委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

QR	９月度慶祝	rs

◆	会員誕生日
澁谷	敏夫	会員（２日）
武田　敬	会員（22日）

◆	春日会誕生日
濱名　誠	様（３日）

■スマイル委員会	 鈴木 光 雄   会 員

【お客様】

中山 富貴子 様（茅ヶ崎RC）	 峯尾勝彦さんにお声が

け頂きメーキャップにまいりました。今年度もよろしくお

願い致します。

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんにちは。ついこの前迄が

懐かしいような、涼しい風が秋を感じさせます。コスモ

スの花が良い季節です。スマイル。

中村 真一郎 さん	 本日も宜しくお願い致します。

笠間 治一郎 さん	 中山さん、ようこそいらっしゃいま

した。ゆっくりしていって下さい。

澁谷 敏 夫 さん よい気候になり始めましたね。気

分を良くすると良い考えが生まれる様です。フォーラム、

楽しみです。宜しくお願いします。

武 田 　 敬 さん	 誕生日祝ありがとうございます。

71才になりました。日本では今100歳越えが8万人いる

そうです。

遁 所 好男 さん	 平和フェロー、奨学金委員会委員

長、中山様、本日は春日ロータリークラブへお越しいた

だき、ありがとうございます。私も出向者として１年間が

んばります。

笠間  博幸 さん お客様ようこそいらっしゃいまし

た。スマイル！

片 岡 　 明 さん	 クラブフォーラム30周年実行委員

会、頑張って下さい。

加 藤 良隆 さん	 明日から10月です。だいぶ秋らし

くなってきました。スマイルします。

奥本 敏 彦 さん	 先日会社のパソコンにパワーポイン

トをインストールしました。メールソフトのデータが全て

消えて大変な事になりました。が、業者の方に直しても

らいました。

細谷  浩之 さん	 30周年実行委員会の皆さま、本日

はよろしくお願いします。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんにちは。本日のクラブ

フォーラムよろしくお願いします。茅ヶ崎RC中山様、本

日はようこそいらっしゃいました。

鈴木 光 雄 さん 秋まつりが終わりました。いよいよ

秋、バンザイ。

塚 原 吉雄 さん 茅ヶ崎RC中山さんようこそ。平和

フェロー委員長として頑張って下さい。30周年記念例会

実行委員会の皆様よろしく。

笠間 正二郎 さん	 本日のフォーラム、宜しくお願いします。

今回スマイル ￥16,000
累　計 ￥135,000

■卓話（内容別掲載）

クラブフォーラム
30周年実行委員会   峯 尾  勝彦   会 員


